



**OLDENBURGISCHES
STAATSTHEATER**



Nach den Asyl-Monologen, NSU-Monologen und Mittelmeer-Monologen
die neue Produktion von Michael Ruf | Buch & Regie

DIE KLIMA MONOLOGE

with English, French & Arabic surtitles

01. Februar 2023 | 20 Uhr

**DOKUMENTARISCHES THEATER & ANSCHLIESSENDE DISKUSSION
IN DER EXERZIERHALLE DES OLDENBURGISCHEN STAATSTHEATERS**

www.wort-und-herzschlag.de | Eintritt kostenlos

01. Februar | 20 Uhr

**Publikumsgespräch im Anschluss an die Darbietung.
*Audience discussion following the performance.***

**mit Susanne Grube (Bürgerinitiative A20 Nie) &
Emily Weingärtner (Fridays for Future Oldenburg)**

Die **Klima-Monologe** erzählen von den weltweiten Kämpfen verschiedenster Menschen gegen den Klimawandel. Sie geben Einblick, wie Menschen in unterschiedlichen Regionen der Welt ganz konkret die Folgen des Klimawandels in ihren eigenen Biografien spüren.

Sie erzählen vom Überleben einer Familie in Bangladesch nach Zyklon Aila, vom Kampf einer Pastoralistin gegen den Hunger aufgrund der Dürre im Norden Kenias, von einem Klimaaktivisten aus Pakistan, dessen eigenes Dorf am Fuße eines Gletschers überflutet wurde und einer Krankenschwester, die nur knapp dem tödlichsten Flächenbrand in der Geschichte Kaliforniens entkommen ist.

*The **Climate Monologues** tell of the worldwide struggles of a wide variety of people against climate change. They provide insight into how people in different regions of the world are feeling the consequences of climate change in their own biographies in a very concrete way.*

They tell of a family's survival in Bangladesh after Cyclone Aila, a pastoralist's fight against hunger due to drought in northern Kenya, a climate activist from Pakistan whose own village at the foot of a glacier was flooded, and a nurse who narrowly escaped the deadliest wildfire in California's history.

Eintritt kostenlos!

**studentsforfuture.info/ortsgruppe/oldenburg |
instagram.com/students4future.oldenburg**

**facebook.com/wortundherzschlag | instagram.com/wortundherzschlag |
twitter.com/wortuherzschlag**

www.wort-und-herzschlag.de

Gefördert vom Amt für Klimaschutz und Mobilität der Stadt Oldenburg,
Organisation: Students for Future Oldenburg in Kooperation mit dem Oldenburgischen Staatstheater



Amt für
Klimaschutz und Mobilität
STADT OLDENBURG i.O.

**OLDENBURGISCHES
STAATSTHEATER**

